

UNGRD y Gobernación de Bolívar estudian soluciones para las familias afectadas por la erosión costera

Cartagena, Bolívar 10 de abril (UNGRD). La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastre (UNGRD) participó en la mesa técnica realizada por la Gobernación de Bolívar, con el fin de abordar la problemática de erosión costera y movimientos en masa que enfrentan varios municipios de ese departamento.

En la reunión estuvieron presentes el coordinador del programa de Reasentamiento, Alexander Angulo Ordóñez, el director de Gestión del Riesgo de Bolívar, Daniel Franco, la Defensoría del Pueblo, autoridades de socorro y miembros de la comunidad del corregimiento de Tocamocho en los municipios de Córdoba y Carmen de Bolívar, afectados por el fenómeno natural.

Durante el encuentro, el coordinador de Reasentamiento, Alexander Angulo Ordóñez, destacó el compromiso existente con las poblaciones de Bolívar y aseguró que se está elaborando un plan de acción para ofrecer soluciones definitivas al ordenamiento de estos territorios en torno al agua.

"La UNGRD ha estado haciendo un seguimiento constante a la problemática de la erosión costera y los movimientos en masa, que están causando afectaciones en estos municipios del departamento de Bolívar. Buscaremos soluciones viables, considerando el riesgo inminente que enfrentan cientos de familias que residen en la ribera de los cuerpos de agua", puntualizó Angulo.

Por su parte, el director de Gestión del Riesgo de Bolívar, Daniel Franco, destacó el compromiso de la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo de Desastre al prestar atención a la problemática, con el objetivo de ofrecer soluciones inmediatas y efectivas a estos territorios.

"Estamos agradecidos con la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres por responder a nuestro llamado, para trabajar de manera coordinada en la búsqueda de mecanismos para proteger a estas comunidades que enfrentan un grave riesgo debido a estos fenómenos naturales", manifestó el funcionario.

Finalmente, la entidad ratificó su compromiso con las comunidades, ofreciendo las soluciones necesarias para cada uno de los territorios en torno al agua.